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ATA DA VIGÉSIMAQUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA TERCEIRA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM NOVE DE JULHO DE DOIS MIL E 

DEZOITO. 

 

Aos nove dias do mês de julho de dois mil e dezoito, às dezenove horas e dez 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pela Vereadora 

Maria da Conceição Aparecida Baeta e secretariada pelaVereadora  Maria Imaculada Wamser. A 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pela 

Secretária constatou-se a ausência do Vereador Osmar e a presença dos demais edis. A 

Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra à Secretária para leitura da ata da 23ª 

Reunião Ordinária. Em única votação, a ata foi aprovada por unanimidade dos presentes. A 

Presidente passou a palavra à Secretária para que procedesse a leitura do expediente do dia. 

PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 

323/2018, do Deputado Estadual Lafayette de Andrada, informando apresentação de emenda 

parlamentar para instalação de academia ao ar livre, na Comunidade do Campestre. 

Correspondência da CEMIG, em resposta à solicitação do Vereador Éder, sobre troca de 

transformador no Sítio dos Carvalhos. Correspondência da CEMIG, em resposta à solicitação 

da Vereadora Aparecida Baeta, sobre substituição de postes, instalação de postes e transformador 

trifásico no Bairro Crespo. Ofício 306/2018, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao 

requerimento 101/2018, do Vereador Éder, sobre atendimento por pediatra semanal no Distrito 

Hermilo Alves. Ofício 294/2018, dos Vereadores Éder, Geraldo e Osmar, apresentando o 

Projeto de Lei – 497/2017 – Dá denominação à Unidade Básica de Saúde e dá outras 

providências. Ofício 296/2018, da Vereadora Imaculada, solicitando a retirada de pauta do 

Projeto de Lei 528/2018.DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS – A Presidente colocou 

à disposição todas as correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. 

Encaminhou o Projeto de Lei 497/2017 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Deferiu o Ofício 296/2018, da Vereadora 

Maria Imaculada, e retirou de pauta o Projeto de Lei 528/2018. SEGUNDA PARTE DA 

REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: A Secretária 

procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao 

Projeto de Lei 526/2018 – Dispõe sobre a instituição da Semana Municipal da Mulher e dá 

outras providências. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos 

presentes. A seguir, a Secretária procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, 

Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do Projeto de 

Lei 2140/2018–Dispõe sobre as Diretrizes para a elaboração da lei orçamentária de 2019 e dá 

outras providências. Em primeira discussão, os Vereadores Naamã, Valério, Maria Imaculada e 

Aparecida Baeta teceram comentários. Em primeira votação, foi aprovado por unanimidade. Em 

segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Em terceira discussão e votação, foi 
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aprovado por unanimidade. A seguir, a Secretária procedeu a leitura dos pareceres das 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Esporte, Lazer, Turismo e 

Juventude ao Projeto de Lei 2141/2018 – Dispõe sobre a reformulação do Programa de Apoio 

ao Transporte Escolar de Estudantes de Cursos Técnicos ou Universitários e contém outras 

providencias, passando a ser denominado Programa de Apoio ao Transporte Intermunicipal 

para Estudantes do Ensino Profissionalizante, Técnico e Universitário, define critérios e dá 

outras providências. Em primeira discussão, os Vereadores Naamã, Valério, André, Maria 

Imaculada, Aécio, Aparecida Baeta, Geraldo e Pedro Marconi teceram comentários. Em primeira 

votação, o projeto foi reprovado por 6 (seis) votos contrários e 3 (três) votos favoráveis. A 

secretária procedeu a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela 

aprovação da Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Resolução 7/2018 – Regulamenta o art. 

128 da Resolução 1, de 13 de dezembro de 2005 e dá outras providências. Em primeira e 

segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. A secretária procedeu 

a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela aprovação da Emenda 

Aditiva 2 ao Projeto de Resolução 7/2018 – Regulamenta o art. 128 da Resolução 1, de 13 de 

dezembro de 2005 e dá outras providências. Em primeira e segunda discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. Em seguida, a Secretária procedeu a leitura do parecer 

da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela aprovação do Projeto de Resolução 7/2018 

– Regulamenta o art. 128 da Resolução 1, de 13 de dezembro de 2005 e dá outras providências. 

Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. 

Indicação 141/2018, do Vereador André, apontando a necessidade de aterramento de rua no 

Bairro Olaria. Em única votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 

143/2018, da Vereadora Imaculada, reiterando a Indicação 46/2017, onde aponta a necessidade 

de iluminação na comunidade das Porteiras. Em única votação, foi aprovada por unanimidade 

dos presentes. Indicação 144/2018, da Vereadora Imaculada, apontando a necessidade de 

extensão de rede elétrica na localidade da Matinada. Em única votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Indicação 145/2018, da Vereadora Imaculada, apontando a 

necessidade de manutenção de cerca da escola da Comunidade da Matinada. Em única votação, 

foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 146/2018, da Vereadora Imaculada, 

apontando necessidade de melhorias no campo de futebol da Comunidade da Matinada. Em 

única votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 147/2018, da Vereadora 

Imaculada, apontando a necessidade de melhorias em posto de saúde da Comunidade da 

Matinada. Em única votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 148/2018, 

do Vereador Milton, apontando a necessidade de melhorias em rede elétrica no distrito Pedra 

do Sino. Em única votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 149/2018, 

do Vereador Milton, apontando a necessidade de operação tapa-buracos no distrito Pedra do 

Sino. Em única votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 150/2018, do 

Vereador Éder, apontando a necessidade de colocação de manilhas em estrada da comunidade 

do Campestre. Em única votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 
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151/2018, do Vereador Valério, apontando a necessidade de limpeza e poda de árvores na 

Praça dos Ferroviários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Indicação 152/2018, do Vereador Aécio, apontando a necessidade de reparo em rede de esgoto 

no Bairro Acampamento. Em única votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Indicação 153/2018, da Vereadora Imaculada, apontando a necessidade de melhorias em ruas 

do Bairro da Garça. Em única votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 

154/2018, da Vereadora Imaculada, apontando a necessidade de troca de lâmpadas em postes 

nos Bairros São Francisco e Celine. Em única votação, foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. Indicação 155/2018, do Vereador Éder, apontando a necessidade de construção de 

piso em área escolar, na Comunidade da Ressaca. Em única votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Indicação 156/2018, do Vereador Valério, apontando a 

necessidade de colocação de braço e luminária em Rua do Distrito Pedra do Sino. Em única 

votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 157/2018, do Vereador Pedro 

Marconi, apontando a necessidade de iluminação pública e calçamento no Bairro da Garça. Em 

única votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 158/2018, do Vereador 

Pedro Marconi, apontando a necessidade de colocação de placas indicativas com os nomes das 

ruas no Bairro Vale Verde. Em única votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Indicação 159/2018, do Vereador Naamã, apontando a necessidade de contratação de empresa 

para instalação de tanque de combustível no almoxarifado municipal. Em única votação, foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. Requerimento 104/2018, da Vereadora Imaculada, 

solicitando ao Executivo informações sobre o terreno onde está localizada a escola da localidade 

da Matinada. Em única votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Requerimento 

105/2018, do Vereador Éder, solicitando ao Executivo Municipal informações quanto a lotação 

de médico na UBS do distrito. Em única votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. 

Requerimento 106/2018, do Vereador Éder, solicitando ao Executivo informações sobre 

colocação de placas de identificação nas ruas do Distrito Hermilo Alves. Em única votação, foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. Requerimento 11/2018, do Vereador Naamã, 

solicitando ao Executivo informações sobre os eventos promovidos pelo Departamento de 

Educação no dia das mães e Jornada do Saber. Em única votação, foi aprovado por unanimidade 

dos presentes. Representação 33/2018, da Vereadora Aparecida Baeta, apontando à CEMIG a 

necessidade de deslocamento de poste na localidade do Campestre. Em única votação, foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. Moção de Aplausos 6/2018, da Vereadora 

Aparecida Baeta, a ser encaminhada à Sociedade de São Vicente de Paulo de Carandaí. Em 

única votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Ofício 290/2018, do Vereador 

Osmar, justificando ausência na 22ª Reunião Ordinária em 25/06/2018. Em única votação, foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. Relatório da Comissão de Saúde, Saneamento e 

Meio Ambiente, sobre visita à Vila dos Abílios (Campestre) e Vila dos Nascimento (Corte de 

Pedra). Em única votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Não havendo Vereador 

inscrito na Palavra Livre, a Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, 
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afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou à Secretária 

para que procedesse a chamada final, constatando a ausência do Vereador Osmar e a presença 

dos demais edis. A Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às 

vinte e duas horas e quarenta minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e 

arquivado eletronicamente. Eu, Vereadora Maria Imaculada Wamser, Secretária, solicitei a 

lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 9 de julho de 2018. 

 

 

 

MARIA DA CONCEIÇÃO APARECIDA BAETA 

– Presidente – 

 

AÉCIO FLÁVIO DA COSTA 

–Vice-Presidente– 

MARIA IMACULADA WAMSER 

–Secretária– 

  


